



Peterstaler Narren ehrten ihre langjährigen Mitglieder

Bad Peterstal-Griesbach. Närrische Ehrungen wurden einer fast unüberschaubaren Zahl Mitgliedern bei der Fasenteröffnung in Bad Peterstal zuteil. Bei den Ilwedritsche, die in diesem Jahr ihr 44-jähriges Bestehen feiern, waren es Egon Springmann, Herbert Börsig, Klaus Nock, Lothar Müller, Ludwig Kessler, Roland Huber und Wolfgang

Gutmann als Gründungsmitglieder. Für 33 Jahre wurden Klaus Börsig, Peter Huber, Peter Winkler, Reinhard Müller und Ulrich Kimmig ausgezeichnet. Seit 22 Jahren gehören Joachim Schönbrunn und Thomas Huber zu den Ilwis, seit elf Jahren Daniel Armbruster, Kevin Serrer, Marcel Spöcker, Matthias Müller, Stefan Müller und Matthias

Bächle. Bei den Hexen gab es außer der Ehrung von Erich Huber für 55 Jahre Mitgliedschaft Auszeichnungen für 33 Jahre für Sabine Schmiederer, Fabian Bayer, Guido Boschert, Klaus Vetter, Marcus Schmiederer und Stefan Huber. 22 Jahre sind aktiv Christina Serrer, Nicole Serrer und Jochen Hörr, seit elf Jahren Maik Huber, Maik Müller und

Mario Schmiederer. Seit elf Jahren gehören Claudia Panter, Stefanie Krieg-Huber und Tobias Krieg zu den Quellegeistern. 22 Jahren in den Reihen der Hagekätherle sind Andrea Müller und Martina Hoferer aktiv, auf elf Jahre bringen es Jennifer Bitsch, Julia Huber, Sarah Müller, Regina Mayer und Bastian Bayer.

Foto: Jutta Schmiederer